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激論ムック「外国人参政権の真実」 2010/03/10 07:16 

日韓併合百年の呪縛を解く 

  

  金美齢、呉善花、石平三氏が語る 

  日本人であることと外国人参政権 

  
 西村幸祐氏が責任編集している激論ムック第25号「日本解体と日韓併合百年の呪縛・外国人参政権の真実」がオークラ出版

から発売になりました。表紙にもあるように「金美齢×呉善花×石平」という台湾、韓国、支那中共から帰化した三人の論客による

座談会「日本人であることと外国人参政権問題」など、いつものことならが誠にタイムリーな企画・特集が満載です。 
  
 本号は、①外国人参政権・恐怖のシナリオ、②日韓100年の呪縛を解く、③メディアと情報戦と歴史認識―の三つの特集から

なっています。本の詳しい内容は激論ムックのＨＰでご覧頂くとして、この本の特徴の一つに他紙には寄稿しない独自の識者によ

る「きらりと光る文章」が見られることです。それだけ西村幸祐さんが幅広いアンテナで発掘しているのだと思います。 
  
 その中からこのエントリーでは地方コラムニスト・詠精作氏の「メディアが報じなかった戦後・在日暴力史」という四ページの文章

を以下で紹介致します。前回・村田春樹氏の講演の続報と位置づけてもおかしくない内容で、限られたページの中にコンパクトに

要の部分をまとめています。戦後の朝鮮人とヤクザ、日本共産党が何をしてきたか、明快に理解できると思います。 
  

 
激論ムック「外国人参政権の真実」は定価1200円で好評発売中です 

（画像クリックでＨＰに飛びます） 
  

朝鮮進駐軍から韓国系ヤクザまで 

メディアが報じなかった戦後・在日暴力史 

  
戦後の裏面史を語る上で欠かせないのが「戦勝国民」として横暴の限りをつくした「三国人」こと在日朝鮮人だった。その歴史の

事実を決してメディアは報じない  地方コラムニスト・詠精作 
  
 日帝三十五年と日本占領六年 
  
 何年か前かは忘れたが、TVの終戦特集番組に野坂昭如が登場し、こんな思い出話をしていたのが印象的だった。……戦後の

食糧難の時代、十代だった自分（野坂）は、アメリカの食料支援物資である雑穀（乾燥したトウモロコシのカスなど）を食べて飢え

をしのいだ。後年、アメリカに旅行したとき、向こうの農場で、自分が食べていたものとまったく同じ雑穀を見た。それは豚の餌だ

った。それについて野坂がこう言ったのが印象的だった。 
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 「だけど、アメリカを恨んではいません。その豚の餌がなかったら、僕は生きていませんでしたから」 
  
 同じ頃、都市部の闇市では進駐軍払い下げの残飯で作ったシチューが一杯十円で飛ぶように売れていた。シチューの中から

煙草の吸殻や噛んだあとのチューインガムが出てきたなどという話はザラで、ひどいときにはコンドームが混じっていたこともあっ

たという。しかし、誰も文句をいう者などいなかった。当時はそんな物でも生きるための大切な栄養源だったのである。 
  
 アメリカの日本占領はおよそ六年八ケ月に及ぶ。日本の韓国併合はその約六倍の年月の三十五年である。韓国ではこれを数

えで「日帝三十六年」と呼び、「人類史上類例のない過酷な植民地支配」とあげつらう。しかし、併合時代、日本人が朝鮮人に豚

の餌を食べさせたことがあっただろうか。むしろ、戦後の混乱期、GHQの威を借りて「戦勝国民」を自称し、日本人を「四等国民」

呼ばわりして特権を貧り、闇市を支配して日本人に残飯を食わせ、私腹を肥やしていたのが他ならぬ在日朝鮮人なのである。 
  
  

 
朝鮮半島から帰還して堕胎手術を受けた日本女性は 

一説には1200-1300人とも言われています。 
この本の168-169ページに詳細が書かれています。是非ご覧下さい。 

   

 8・15から始虫った、略奪、放火、強姦 

  
 全国各地で朝鮮人の暴動が始まったのは、昭和二十年八月十五日の玉音放送のわずか数時間後のことだという。朝鮮人によ

る略奪、暴行、放火、強姦が相次いだ。ただでさえ敗戦に打ちひしがれていた日本人に、これはさらなる追い打ちをかける出来事

だった。 
  
 日本人は炭鉱などで朝鮮人を酷使していたではないかと、彼らの行動を「報復」と見る向きもあるだろうが、それは違う。出稼ぎ

朝鮮人を哀れみ、家族のように親しく接していた雇い主ほど彼らの餌食になりやすかった。 
  
 年代はやや下って昭和二十六年になるが、神戸の洋品店夫妻が朝鮮人・孫斗八に金槌で撲殺され金品が奪われるという残虐

事件が起こっている。被害者の洋品店店主には何の落ち度もなく、むしろ、冬空に薄手のズボンに下駄履き姿の孫を不欄に思い

汁粉と酒を振る舞うなどの精一杯の人間的愛情を彼に傾けているのである。 
  
 事件はその直後に起こっている。朝鮮人にとって、自分に温情をかける＝隙を見せることに他ならないのだろう。何千年もの

間、様々な国の属国として生きなければならなかった、彼らに身についた生存のための本能なのかもしれない。 
  
 次に朝鮮人は旧軍施設を襲い、食料や軍服、小銑などを奪った。盗んだ飛行服を着て「俺は特攻隊帰り」だと肩で風切って歩く

者もいた。いわゆる「特攻ぐずれ」というやつだ。彼らのおかげで太平洋に散華された特攻隊の名誉がどれだけ汚されたであろう

か。 
  
 小銃で武装した一部朝鮮人は「朝鮮進駐軍」を名乗り、私設警察行為を働き、謀略の限りを尽くした。買出し列車を占拠し、日

本人乗客を蹴散らし、母子が身を剥ぐようにして着物と交換した命の糧のわずかな米までを奪い、それは彼らが牛耳る闇市で高
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値で売られたのだ。 
  

 
  
 一方、警察は朝鮮人愚連隊にまったくの無力だった。当時、朝鮮人の横暴に対峙し街の治安を担っていたのは実は任侠組織

であった。のちの山口組三代目・田岡一雄が神戸で朝鮮人愚連隊と血の抗争を繰り広げていた話は有名である。東京では新

宿・尾津組の尾津喜之助がこれにあたる。テキ屋の大元締めであった尾津は所轄の警察から治安維持を任され、現在の伊勢丹

のある場所に闇市を開いた。尾津はここに配下の露天商を集め、朝鮮闇市商人が暴利をむさぼっていた時期に、彼のマーケット

だけは適性価格で物品を販売し、市民には感謝されていた。 
  

 日韓基本条約の影に韓国系ヤクザあり 

  
 後年、配下の岩田組と安藤昇率いる安藤組の小競り合いを無血で収めたのも尾津であった。安藤はもともと下北沢にシマを張

る愚連隊で、同地の朝鮮人グループと対立していた。下北沢の朝鮮人勢力といえば、同地の大地主に収まり、小田急線沿線に

手広くパチンコ・チェーンやサウナを経営している南一族が有名である。 
  
 尾津のとりなしで新宿を撤退、渋谷に拠点を置いた安藤はここでも激しく朝鮮人と抗争を展開。安藤のトレードマーク（？）でも

ある頬の傷は蔡という朝鮮人から受けたものであるともいわれている。 
  
 やや話が飛ぶが、昭和三十八年、安藤の懐刀だった花形敬が東声会組員によって刺殺される事件が起こる。この東声会を率

いたのが町井久之だ。町井は本名・鄭建永といい、大阪を拠点とする柳川組組長・柳川次郎（梁元錫）と並ぶ朝鮮ヤクザの大物

である。 
  

 
一月にアップされた動画ですがうまくまとまっていると思います 

  
 当初、朝鮮愚連隊と血で血を洗い合っていたヤクザ組織だが、朝鮮動乱後は、彼らを取り込む形で組織を拡大していく。戦後

ヤクザ史における大転換である。当時、町井も柳川も山口組傘下にいた。現在、日本の全ヤクザの構成員の約三割を在日韓

国・朝鮮人が占めるという。 
  
 山口組＝田岡と町井との盃を取り持ったのが、ヤクザ世界に太いパイプをもつ右翼の大物・児玉誉士夫である。暴対法以後、

政治結社を表看板にする任侠組織は増加したが、その代表者の少なからぬ者に在日がいる。このように、朝鮮人＝ヤクザ＝右

翼という一見奇妙なラインがこの国には存在するが、その大本を探っていけば、これもまた戦後の焼け跡時代にたどり着く。 
  
 昭和二十年十月、内地に残った朝鮮人たちは在日本朝鮮人連盟（朝連）を組織する。表向きは朝鮮人の帰国の窓口業務を行

う互助組織だったが、共産党幹部であった金天海が実権を握ると一挙に左傾化する。朝連は日本共産党の別働隊、極左暴力組

織として、労働争議の介入から、交番焼き討ちなどのテロ行動、多くの騒乱事件に関わるようになっていった。 
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タグ： 外国人参政権  日韓併合百年  激論ムック  西村幸祐  金美齢  呉善花  石平  詠精作  戦後・在日暴力史  朝鮮総

連  民団  ヤクザ   

 その極めつけともいえるのが二十三年四月の阪神教育事件である。極左教育を進める朝鮮学校に危倶を抱いたGHQが、文

部省を通して教育内容の是正を求めたところ、これを民族弾圧だとして朝鮮人約一万人が蜂起、大阪府庁、兵庫県庁になだれ

込み、破壊行動や市長の吊し上げを行った。この騒乱で大阪では死者も一名出ている。 
  
 一方、左傾化する朝連から脱退した一派は翌十一月、在日朝鮮建国促進同盟（建青）を組織。朝連と建青は以後、泥沼の殺し

合いを演じるのである。 
  
 反共団体の性格が色濃かった建青は自然と、日本の右翼・民族派とも近い存在だった。特に戦前の右翼には石原莞爾のよう

な大アジア主義者もいて、その思想に共感する朝鮮人も少なくなく、先の町井久之もその一人である。町井は朴正煕とも繋がる

人物で、日韓基本条約締結の影の功労者ともいわれ、韓国政府から勲章も贈られている。 
  
 つまり、朝連と建青の抗争は日共と民族派の代理戦争の側面もあり、日本と韓国が反共の旗印のもと急接近する接着剤の役

目を果たしたのが韓国人ヤクザと日本の右翼勢力なのであった。 
  

  
画像クリックでケシクズさんへ 動画版「街宣！街宣！（修正版）」 

  

 「三国人」という言葉の意味 

  
 話を戻す。朝連の暴挙はさすがのGHQをして寒からしめた。彼らが日本人ばかりでなく、在留のアメリカ人さえ襲い始めたから

だ。また昭和二十三年の東宝大争議（占領軍の戦車による恫喝でようやく解散。争議は実質、日共が仕切り、朝連の介入があっ

た）を経験し、このままでは日本の赤化は避けられないと思ったGHQは二十四年、朝連に解散命令を出すのである。 
  
 朝連の残党はのちに在日本朝鮮人総聯合会（総聯）を新たに組織し、対する建青は在日本大韓国民団（民団）に再編成され

た。現在、前者が北朝鮮の、後者が韓国の出先機関であることは説明の必要はないだろう。 
  
 在日の歴史はまさに暴力とともにあったのである。 
  
 今でこそ差別用語に挙げる人もいる「第三国人」という言葉だが、もとを正せばこれはGHQが彼らを便宜上分類した用語に過

ぎない。戦勝国でも敗戦国でもない宙ぶらりんの存在ということだ。そして平成の世、「日本人でもない」さりとて「外国人」でもない

という宙ぶらりんの存在のまま彼らは地方参政権を求めているのだ。 
  
 私は暴力が支配する、そんな日本を子孫に残したくない、ただそれだけを念じている。（激論ムック・外国人参政権の真実P17
2-P175） 
  

 
画像クリックで告知サイトに飛びます 

  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(39) 
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コメント(39) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/03/10 07:34Commented by thinking さん 

＞「第三国人」という言葉だが、もとを正せばこれはGHQが彼らを便宜上分類した用語に

過ぎない。戦勝国でも敗戦国でもない宙ぶらりんの存在ということだ。 

 
 成程、この言葉の意味は、僕は良くは分からなかったのですが・・・。 

 
＞そして平成の世、「日本人でもない」さりとて「外国人」でもないという宙ぶらりんの存在

のまま彼らは地方参政権を求めているのだ。 

 
 こんな曖昧な人間に、日本国民の権利を与えるというのは、世界に独立国多しといえど

も、日本以外には無いだろう、独立国として非常に危険な事である、某外国の陰謀であ

る。  

 

2010/03/10 08:51Commented by おっさん さん 

６９歳になりますが、このブログを読んでいて思い出したことを書きます。終戦当時５歳に

なったばかりでした。田舎にいたので、朝鮮人が悪さをしていたことはあまり知りません。

食い物に関してはいろいろの思い出があります。一つは、当時大きな家に住んでいたの

で、理由は判りませんが、家にかなりの数の兵隊さんが駐屯していました。２０年５月ころ

と思いますが、兵隊さんが引き払うということで、最後のお礼として、私の家族に一人一杯

ずつの味噌汁状のものを頂きました。その一杯の美味しかったこと。これ以上に美味しい

と思う物を、その後の６４年間食べたことがありません。味噌汁状の物と書きましたが、お

そらく豚汁ではなかったかと思います。５歳になる直前のことであり、そのものの記憶は定

かではありませんが。終戦後、ぱさぱさするものをマンジュウと言って親は食わせてくれま

した。そのものを後ほど実際は何だったのかを親に聞いたところ、米ぬか７にメリケン粉３

を加えて作ったものだと言っていました。昭和２６年ころまでは、昼飯はサツマイモを主に

食べていました。その当時のことを思うと、今は天国にいるような感じがします。民主党に

より壊されそうになっていますが。  

 

2010/03/10 09:31Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
＞独立国として非常に危険な事である、某外国の陰謀である。 

 
大体、民主党の支援組織、日教組、民団、朝鮮総連、解放同盟、ヤクザとくれば、この政

権がいかに危険かが判ると思うのですが。 

 
しかも民団は外国人の組織でありながら日本の選挙に介入して、民主党勝利に貢献して

います。許されないことだと思いますよ。 

 

2010/03/10 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>最後のお礼として、私の家族に一人一杯ずつの味噌汁状のものを頂きました。その一

杯の美味しかったこと。これ以上に美味しいと思う物を、その後の６４年間食べたことがあ

りません。 

 
貴重な体験談をありがとうございます。私は61ですので先輩ですね。小さいとき、本当に

貧しくてご飯にお醤油を掛けて食べていたことを思い出しました(^^；。 
 
＞その当時のことを思うと、今は天国にいるような感じがします。民主党により壊されそう

になっていますが。 

 
はい。当時は皆貧しかったですが、よく踏ん張って経済を再興してくれたものです。これか

らは日本再興、そのためには目先の民主党政権解体、真保守政権の誕生を急がなけれ

ばならないと思います。 

 

2010/03/10 10:59Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはよございます。 
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公明が、民主に擦り寄っていますね。 
子供手当 公明は賛成するようですね。 

 
この2つが 連立すれば、外国人参政権 危険ですね。 
 
参議院で、公明 民主で、絶対過半数とらせてはいけませんね。 

 
みんなの党 外国人参政権 反対？であれば、 

 
民主票が、こちらに流れることを期待せねばなりません。 

 
民主批判票の受け皿に、しかし、候補者が、集まるのでしょうか。  

2010/03/10 11:01

Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま 
ケシクズさんの件ご協力ありがとう御座います。 
ご協力の件ケシクズさんに連絡していいでしょうか？ 

ケシクズさんはご本人の連絡のほうが喜ぶかもしれませんが。 
もし、すでにご連絡ずみでしたらいいのですが。  

 

2010/03/10 11:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>公明が、民主に擦り寄っていますね。 
 
大作の命令でしょう。何が何でも政権与党、ということでしょうね。 

 
>参議院で、公明 民主で、絶対過半数とらせてはいけませんね。 
 
がたがたにしてやりたいです。 

 
>民主批判票の受け皿に、しかし、候補者が、集まるのでしょうか。 
 
とにかく今は「反・反日」でまとまらないと日本が危ないですから。民主党は参議院選挙前

に起死解消で桝添を担ぐ、というケースも考えなければなりませんし(^^；。 

 

2010/03/10 11:41Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>ケシクズさんの件ご協力ありがとう御座います。 
 
いえいえ、とりあえずはバナーで、間もなくエントリーで取り上げますよ(^^)。 
 
>もし、すでにご連絡ずみでしたらいいのですが。 
 
TBしたら返してくれましたのでご存知だと思うのですが。去年の靖国抗議のときにも漫画

で表現していた方ですよね？。抗議街宣に参加する漫画家って素敵ですね。 

 

2010/03/10 11:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>がたがたにしてやりたいです。 
 
このまま、小沢 鳩山 生き恥さらしおいてほしいです。 

 
 
>とにかく今は「反・反日」でまとまらないと日本が危ないですから。民主党は参議院選挙

前に起死解消で桝添を担ぐ、というケースも考えなければなりませんし(^^；。 
> 
 
舛添ですか、そういう選択もありですか。 
あの人の言動 裏で 民主と繋がっているかもしれませんね。 
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民主は政権維持のために、なんでもありですね。 

 
自民は、稲田女史くらい 担いで、出直してほしいですね。  

2010/03/10 12:44Commented by コードネームは6-4-3 さん 

本日は、東京大空襲の日ですね。 
黙祷…。 

 
 
この様な目に遭いながらも、水子供養までする我々日本人の気持ち 
それを踏みにじる好意は許せません。 
初めて件の動画で、知りました。 
是非、鳩山に見せてやりたいですね。  

 

2010/03/10 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>舛添ですか、そういう選択もありですか。 
 
結果次第で大連立、で、桝添とうケーも考えられます。そうなると最悪ですよ、圧倒的多数

の左翼政権ですから。 

 
>自民は、稲田女史くらい 担いで、出直してほしいですね。 
 
正直言って総裁選に出馬して欲しかったです。すると俄然やる気が出たのですが。 

 

2010/03/10 13:22Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>本日は、東京大空襲の日ですね。 
>黙祷…。 
 
既に「正しい歴史認識、国益重視の外交」さんと「よーめん」さんが取り上げてくれてます。

真っ黒焦げの画像が使われてましたね。これこそジェノサイドでしょう。 

 
>初めて件の動画で、知りました。 
>是非、鳩山に見せてやりたいですね。 
 
はい。まさか知らないはずはないと思いますが。 

 
朝鮮人は世話になった恩人を強姦し殺害して恥じないのですから犬畜生以下ですね、本

当に怒りを覚えます。 

 
日本人は決して忘れてはならず、未来永劫語り継ぎましょう。 

 

2010/03/10 14:32Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
外国人への子ども手当、２３年度分で見直し検討、鳩山首相  

 
 鳩山由紀夫首相は１０日午前の衆院厚生労働委員会で、母国に子供を残した日本国内

の外国人への「子ども手当」支給について、平成２３年度以降に手当を全額支給する法案

の立法過程で見直しを検討する方針を明らかにした。ただ、２２年度に関しては、現行の

児童手当と同様に子ども手当を支給する考えも示した。 

 
 自民党の大村秀章氏への答弁。首相は外国人への子ども手当支給について「２２年度

の子ども手当は児童手当の上に拡充している形なので、児童手当と同等の仕組みにしな

いといけない」と説明。２３年度以降に関しては「国民から『こういう人まで（支給するの

か）』という思いも出てくるかもしれない。しっかり議論する必要がある」と述べた。（以下

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100310/plc1003101106005-n1.
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htm 
 
・どうして日本の子育て支援が外国に済む外国人の子どもにまで拡大されるのか？普通

の人の理解得えられないと思いますよ。  

2010/03/10 14:35

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
河野太郎氏「うそをつき続け恥ずかしい」 

  
自民党の河野太郎国際局長は１０日午前、党本部での外交部会で、日米間の密約問題

に関する外務省有識者委員会報告書について「（過去の政権が）国民にうそをつき続けて

きたのは厳然たる事実で、党員として極めて恥ずかしい。本来は自民党の手で明らかに

するべきだった」と指摘、歴代首相らの対応を批判した。 

 
 同時に「歴代の外相を招いて公開できなかった理由を調べるべきだ」と党としての検証

の必要性を強調。岩屋毅政調副会長は「検討する」と述べた。 

 
 高村正彦元外相は報告書の内容に関し「日米間で解釈の違いが今でもあることになり、

この違いを今後どうするのか」と課題を提示した。  

 
http://www.sponichi.co.jp/society/flash/KFullFlash20100310037.html 
 
・河野太郎は民主党に行った方がよい。こんな情けないコメント出すとは。  

 

2010/03/10 17:53

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース２ 
> 

>河野太郎氏「うそをつき続け恥ずかしい」 
 
>・河野太郎は民主党に行った方がよい。こんな情けないコメント出すとは。 
 
まったく、こいつは許せないですね。 
とっとっと離党しろ。 

 
昔の密約、密約だから、密約であって、今暴露して、なんのメリットがあるのか、国民が知

りたいのは、今の民主政権のやってることです。普天間問題が、どうなってるか、カネの問

題で、小沢と鳩山の説明責任の方が、重要だと思いますが、官房機密費でも、機密だか

ら、機密でなんで、公表する必要があるのでしょうか。 
日教組の裏金という、もっと暴いてほしいことが、民主政権には、いっぱいありますね。 
まあ、どうしようもない 子供以下と、森雅子議員が追及していましたが、その通りの政権

ですね。  

 

2010/03/10 18:03

Commented by しばりょう さん 

追伸 
国民は、米国艦船に、核搭載なんて、常識で、知っています。 
核を積んでいないほうが、国民にとっては、心配です。 

核の傘で、60数年日本は、平和であったという事実を 河野太郎走らん どうしようもない

親子です。 

 
今日のアンカーで、青山氏が、近日 イスラエルが、核開発をやめないイランを攻撃する

と、予想していました。 

 
これで、ペルシャ湾が封鎖されたら、日本大変ですね。 
インド洋の給油活動中止して、日本のタンカーだれが、守ってくれるのでしょうか。 
沖縄米軍基地の重要性が増してきますね。 
国益から考えて、県外とか、ましてや グアムなんて、もう不可能でしょう。  

 

2010/03/10 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日教組の裏金という、もっと暴いてほしいことが、民主政権には、いっぱいありますね。 
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これは善意の気持ちで寄付した人を裏切る行為で、到底許せないですよ。 

 
>子供以下と、森雅子議員が追及していましたが、その通りの政権ですね。 
 
こんな政権を支持しているのがまだ37-38％もいるという現状が信じられないです。 

2010/03/10 19:31

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>核を積んでいないほうが、国民にとっては、心配です。 

 
当たり前ですよね。「核の傘」で守っていると言っているのですから。 

 
>河野太郎走らん どうしようもない親子です。 
 
この程度で自分は若手のやり手だと思っているところが笑わせます。所詮は親も親なら子

も子、です。 

 
>青山氏が、近日 イスラエルが、核開発をやめないイランを攻撃すると、予想していまし

た。 

 
情報感謝です。すると近いでしょうね、多少の誤差はあっても。 

 

2010/03/10 20:43

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
今日の国会 NHKは 珍しく中継していましたね、参議院でしたが、 

相変わらず、西田氏 森氏の追及に、鳩山は、知らないと、同じ答弁でしたが、全国中継

で、国民に、あほ政権 知らせる良い機会でした。 
衆議院は、ビデオで、小野寺氏の 密約についての、岡田フランケンへの、追求 さすが

に、総裁選に出ようとしただけに、よく勉強していました。 

 
昔の密約のもいいが、 今現在 米国艦船 戦闘機に、 核を積んでいるか、どう確かめ

るのか、うやむやでしたから、今も 密約状態と代わらないと言うことで、密約の上に今も

密約を重ねているということに、深く納得しました。 
中国ガス田が、今どういう状態か、自民党は、航空写真を公開せよと言ったらしいです

が、民主 外務省は拒んだようです。 

 
50年前の密約暴くより 現在進行形の、対米国 対中国にたいしてのことは、はっきり、

言わないのはおかしいと。 

 
防衛問題って、すべて公開することが、国益なのか、フランケンは、わかったいない、もう

 政治家としてのレベルが、まるで違います。 
民主は野党時代なにを勉強していたのでしょうか。 
相手を批判したり、自殺に追い込む 執拗な追求は得意なようですが、政権とっても、何

が国益かもわからない、憲政至上最悪の逮捕者をだしても、誰一人責任もとらない。自民

党なら、閣僚5人は、辞任していますね。 
怒り心頭です。所詮、野党で、人を批判するレベルの 幼稚園児が政党が政権をとって、

もう日本は、めちゃくちゃです。 
1日でも早く倒閣しないと、大変なことに、万が一 日米安保破棄されて、困るのは 日本

ですのに。 
長々とすみません。 

 

2010/03/10 20:59Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
岡田害相、イラク戦争への関与検証＝小泉政権の対応問題視（時事コム19:45) 
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http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010031000902 
 
 
この男は最早病気です。 

 
そんなに暇なら、小沢の自民党時代に、米軍に湾岸戦争協力金として１兆円ふんだくられ

て、その金が何処に行ったか不明の件を検証してもらおう。  

2010/03/10 21:16

Commented by しばりょう さん 

To kenzo1348さん  
>To しばりょうさん  
>>To 花うさぎさん  

> 
>こんばんは。 
> 
>岡田害相、イラク戦争への関与検証＝小泉政権の対応問題視（時事コム19:45) 
> 
>http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2010031000902 
> 
> 
>この男は最早病気です。 
> 
>そんなに暇なら、小沢の自民党時代に、米軍に湾岸戦争協力金として１兆円ふんだくら

れて、その金が何処に行ったか不明の件を検証してもらおう。 

 
もう話しになりません。 
アンカーで、 
イスラエルが、イランで攻撃は、もう時間の問題らしいです。 
ペルシャ湾が封鎖され、石油が届かなくなった場合 日本はどうするのでしょうか。 
タンカーの安全は、誰が守るのでしょうか。 

 
昔の問題暴く暇なぞ、ないはず、普天間問題を解決し 日米安保破棄されないよう、国益

を第一に考えてほしいものです。 
核密約がどうしたと言うのでしょうか。国民みんな知っていますよ。 

 

2010/03/10 21:51

Commented by kenzo1348 さん 

To しばりょうさん  
>To kenzo1348さん  
>>To しばりょうさん  

>>>To 花うさぎさん  
 
レスどうもです。 

 
ところで、この動画見られましたか？ 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm9979150 
 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm9979264 
 
棚橋氏の質問に対して、長妻は薄笑いを浮かべながら答弁してますが、民主は票欲しさ

に子供手当てを早く通過させようとしているだけなのか、それとも日本を本気で破壊する

意図があるのか、少し薄ら寒く感じました。 

 

2010/03/10 22:30Commented by しばりょう さん 

危惧していましたが、酷い欠陥法案 子供手当ですね。 

 
急ぐ必要ないですね。 

 
もっと議論しないと、日本破産ですね。 

 
衆参同時に、国会やっているもので、すべてチェックするのは、無理ですね。 
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拡散しないと、本当に日本終わりです。  2010/03/10 23:12

Commented by 真実ゆう子 さん 

２つ目の動画、実は私が、元々あったYouTubeを拝借させていただき、画像

はめ込んでやりましたw 
もう在チョンは、世界最小の男性器白丁・棄民である事実を、国内外にどんど

ん周知しまくるべきですよw  

 

2010/03/10 23:50

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん。こんばんは。 
公明党と民主党が接近してます。これは、最悪のシナリオです。 
公明党が与党に入れば、近いうち、皇室典範改正の議論が始まると思いま

す。 
そうなれば、数の論理で間違いなく、皇室典範は改正されます。果たして、日本は消滅し

ますね。 
日本が消滅すると警告しても、ニヒリズムに陥っている日本国民には、期待できません。  

 

2010/03/11 00:22Commented by しばりょう さん 

みんなの党が、民主を食って 公明は 消滅させねばなりません。 

 
自民党+民主1部 VS みんなの党＋与謝野+舛添新党+民主1部 VS  
 
民主+公明【外国人参政権推進派） 
 
の3つの戦いになりそうですね。  

 

2010/03/11 01:35Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 
この本は、私が知らないことをたくさん教えてくれそうで、興味深い内容だと思いました。

ぜひ購入したいと思います。 
それにしても、戦後の混乱期に朝鮮の人たちによる略奪や暴行など、日本が無法地帯に

なるなんてこと、あったんですね！ 
私は１９６０年代生まれですが、教科書に載らないことは「無いこと」になってしまう、恐ろし

さを今感じています。 
これからも教科書以外の勉強を続けていかなければいけないなあと思いました。 

 

2010/03/11 05:29Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
舛添氏は１月２７日、在日韓国商工会議所のセミナーに講師として出席し「金融機関は低

利で在日韓国人らにも融資すべきだ」と述べています。  日本人じゃないのかな＾＾； 

 
元々外国人参政権容認でしたよね？ 自民党はいつまでもこんな売国系を抱えていたら

支持率が上がらないという事を理解できないのでしょうか。 せっかく民主の支持率が下

がっているのに受け皿がありません。  歯がゆいですね。 

 
 
日韓併合は無かった事に出来ないでしょうか＾＾； 
シナを含め国交断絶希望！・・で、平和な日本。 

 

 

2010/03/11 06:15Commented by a633183145 さん 

【拡散希望】棚橋氏の質疑を追加 

 
驚愕!『子供手当て』の外国人優遇内容 
 
衆議院ＴＶ http://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php → ビデオライブラリ３月１

０日(クリック) 
→ 厚生労働委員会(クリック)  → 棚橋泰文(自由民主党・改革クラブ)(クリック)  
 
2010/3/10 衆議院厚労委・棚橋初代無双(自由民主党・改革クラブ) 1/3 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm9979035 
 
＞棚橋氏 「脱北者へも子供手当ては出すんですか、北朝鮮にはどうやって書類確認す
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るんです」 
＞長妻氏 「一般論ではどの国も同じです、支払います」 

 
テレビを中心としたメディアがほとんど追求せず黙っていてくれると確信しているからこそ 
長妻はこんな開き直り答弁を平気で言い放つのでしょうね 

 
１人でも多くの人にこの事実を知ってもらわなければならないと考えます 

2010/03/11 07:38Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>全国中継で、国民に、あほ政権 知らせる良い機会でした。 
 
一人でも多くの人に見て欲しいですね。 

 
>中国ガス田が、今どういう状態か、自民党は、航空写真を公開せよと言ったらしいです

が、民主 外務省は拒んだようです。 

 
こっちの方が余程大事ですよ。 

 
>1日でも早く倒閣しないと、大変なことに、万が一 日米安保破棄されて、困るのは 日

本ですのに。 

 
はい、出て反日法案を一挙に潰すのは倒閣しかないですね。  

 

2010/03/11 07:39Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>そんなに暇なら、小沢の自民党時代に、米軍に湾岸戦争協力金として１兆円ふんだくら

れて、その金が何処に行ったか不明の件を検証してもらおう。 

 
よく言ってくれました。こっちの方が知りたいです。 

 

2010/03/11 07:42Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます・ 
 
>２つ目の動画、実は私が、元々あったYouTubeを拝借させていただき、画像はめ込ん

でやりましたw 
 
あ、やっぱり。見ていて「これは、ねえ知ってたあ、さんの世界だな」と思っていました。 

 
>もう在チョンは、世界最小の男性器白丁・棄民である事実を、国内外にどんどん周知し

まくるべきですよw 
 
何で世界最小がレイプ好きなんですかね？。「なにそれ、可愛い～」とか笑われたら終わ

りだと思うのですが？。 

 

2010/03/11 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>そうなれば、数の論理で間違いなく、皇室典範は改正されます。果たして、日本は消滅

しますね。 

 
うわ～、絶対にそれは許してはなりません！。 

 
>日本が消滅すると警告しても、ニヒリズムに陥っている日本国民には、期待できませ

ん。 

 
本当に65年におよぶ洗脳は恐ろしいと思います。 

 

2010/03/11 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>みんなの党が、民主を食って 公明は 消滅させねばなりません。 
 
本当に学会はしつこいですね。  

2010/03/11 07:58Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>興味深い内容だと思いました。ぜひ購入したいと思います。 
 
よろしくお願いします。参考になると思います。 

 
>戦後の混乱期に朝鮮の人たちによる略奪や暴行など、日本が無法地帯になるなんてこ

と、あったんですね！ 

 
これは未来永劫、語り継ぐべきことですね。台湾人とは正反対でした。 

 
>私は１９６０年代生まれですが、教科書に載らないことは「無いこと」になってしまう、恐ろ

しさを今感じています。 

 
今のメディアの報道をみると本当に恐ろしいですよね。  

 

2010/03/11 08:00Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>「金融機関は低利で在日韓国人らにも融資すべきだ」と述べています。  日本人じゃな

いのかな＾＾； 

 
ダメですね、この男も。 

 
>日韓併合は無かった事に出来ないでしょうか＾＾； 
>シナを含め国交断絶希望！・・で、平和な日本。 
 
日本の不幸は大陸・半島と近いことですね。改めてそう思います。  

 

2010/03/11 08:01Commented by 花うさぎ さん 

To a633183145さん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>長妻はこんな開き直り答弁を平気で言い放つのでしょうね 
 
口ほどの男ではなかったですね、野党時代のイメージからして。  

 

2010/03/11 09:31Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんの投稿は相変わらず中身が濃いですね。ご苦労様です。アメーバにもこれ等

の投稿をコピペされたらいかがでしょうか？   

2010/03/11 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>花うさぎさんの投稿は相変わらず中身が濃いですね。 
 
いや～嬉しいお言葉、励みになります(^^)。 
 
＞アメーバにもこれ等の投稿をコピペされたらいかがでしょうか？ 

 
アメーバのIDはコメントを書き込もうと思ったら取得しないと出来なかったので取ったので

すが、現在はIZAで手一杯なんです(--)。 

 

13激論ムック「外国人参政権の真実」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1495774/


